



#CLAUDIASHEINBAUM

DESCARTA 'TIRAR LÍNEA' A LA NUEVA SCJN

La Presidenta recordó que Reforma Judicial garantiza autonomía a la nueva Corte

POR F. GARCÍA Y C. NAVARRO

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

La presidenta Claudia Sheinbaum afirmó que la reforma al Poder Judicial no se hizo para que desde el Ejecutivo se tenga un control sobre dicho poder.

Además, aseguró que no intentará hablar con el próximo presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Hugo Aguilar Ortiz, para orientarlo en las votaciones en las controversias legales que se le presenten.

Sobre ello dijo: "Lo más importante es que este cambio que

73

DÍAS, PARA QUE ENTRE EN FUNCIONES EL NUEVO PJ.

no es para que la Presidenta tenga poder sobre el Poder Judicial. No luchamos tantos años por la democracia y no hicimos la elección, o no la propusimos para que acabáramos dándole instrucciones al Poder Judicial".

En ese sentido, Sheinbaum Pardo sostuvo que el interés del gobierno por la Reforma Judicial fue para buscar la autonomía del mismo y para que México, realmente tenga un Estado de Derecho, pues a lo largo de los años, el país ha tenido una corte muy corrupta.

"Nuestro interés es la autonomía del Poder Judicial, que realmente haya un Estado de derecho en nuestro país que no ha habido, porque hemos tenido una Corte muy corrupta; no todos, pero muchos ministros muy corruptos, y jueces, y magistrados", resaltó. ●

OBJETIVO CLARO

1
▪ Buscamos que sean garantes de la justicia, dijo Sheinbaum.

2
▪ Y que haya justicia para el pobre, sobre todo, añadió.

3
▪ Aseguró que habrá acceso a la justicia para todos.